

Vallista corto Yander Herrera matiza inicio del Memorial Molina de Atletismo



Yander y Doval

La Habana, 7 mar (RHC).- El vallista corto Yander Luis Herrera dio la nota más alta en la apertura del Memorial Jesús Molina, que transcurre en La Habana con la participación de varias de las figuras del atletismo cubano.

Yander, un portento de apenas 18 años y 1.88m, voló sobre la pista del Estadio Panamericano del este de La Habana y logró el mejor resultado de su joven carrera en los 110 con vallas (13.44 seg), con obstáculos de adultos (1.06m).

El portentoso atleta mejoró con amplitud su mejor registro en la prueba (13.79 seg), y se colocó momentáneamente al frente del listado mundial entre mayores en la joven temporada y, por supuesto, ampliamente entre los mejores juveniles de la historia.

“Es una marca espectacular, teníamos planificado correr este año 13,45 y en una de sus primeras competencias ha hecho 13.44, lo que nos dice que se puede trabajar más con él”, dijo en declaraciones a Radio Habana Cuba su entrenador, Doval Martínez.

“Es un muchacho muy valiente, con mucha confianza en sí mismo, que se transforma en la competencia, se crece y pone el extra. Es bastante alto y tiene mucha potencia, muy parecido al astro Dayron Robles”, agregó Doval.

Con su notable actuación, Herrera siguió ilusionando a los amantes de las vallas en el atletismo cubano, en una prueba histórica para la isla con campeones olímpicos y recordistas mundiales de la talla de Robles, Anier García y Alejandro Casañas.

En las redes sociales, Doval celebró el registro por todo lo alto y agradeció de manera particular el apoyo y los consejos del laureado Santiago Antúnez, seleccionado por la antigua IAAF el mejor entrenador del mundo en 2010 y quien honró a los chicos con su presencia en el Estadio Panamericano.

Por su parte, Greysis Roble dominó los 100 con vallas con 12.81 seg, aunque el registro no pudo ser homologado de manera oficial por exceso de viento a favor.

Subcampeona panamericana en Santiago de Chile 2023 y monarca iberoamericana en La Nucia (España) en 2022, Roble mejoró en 10 centésimas su marca personal, lograda en febrero pasado en el propio Estadio Panamericano del este de La Habana, pero al momento de la carrera el anemómetro marcaba 2.5 m/s, superior al permisible para oficializar un resultado (2.0).

Alejada de sus mejores marcas en 2024- apenas llegó a 13.40 -, Greysis Roble parece haber tomado un nuevo aire en su carrera, luego de dejar a atrás la decepción de no poder clasificarse a los pasados Juegos Olímpicos.

De 25 años de edad, la también subcampeona de los Centrocariibes de San Salvador 2023 aventajó a otras dos figuras prometedoras de las vallas cortas Lisyant Ruiz (de 22 años y segunda con 12.94) y Jocelyn Echazabal (de 20 años y tercera con 12.96).

Tal vez sea la primera vez que tres vallistas cubanas bajan de 13 segundos en una misma carrera en una competencia en el país.

Otras figuras que sobresalieron en la primera fecha del Memorial Molina fueron el balista Juan Carley Vázquez, y la saltadora de altura Dacsy Brisón.

Juan Carley, en tanto, envió la bala hasta 19.40, igualmente marca personal, y Brisón voló sobre 1.88, para seguir mostrando progresos.

El Memorial Molina sirve de preparación a las principales figuras del atletismo cubano de cara a los principales compromisos del año, con excepción de los que adiestran en Europa con vista al Mundial en sala de finales de este mes en Nanjing, China.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/378215-vallista-corto-yander-herrera-matiza-inicio-del-memorial-molina-de-atletismo>



Radio Habana Cuba